



M. G. M.

Fräulein Schiedsrichter

Es ist noch kein Meister vom Himmel gefallen — gerade dieser Sport verlangt die stärkste Konzentration, absolute Geistesgegenwart und vor allem ausdauerndes Training! Das Spiel in freier Luft, das den Körper gleichmäßig in Anspruch nimmt, Gewandheit, Geschwindigkeit und Energie voraussetzt —, hat sich auch in Deutschland schnell die Herzen des Volkes erobert. Es ist besonders erfreulich, daß auch die Jugend immer mehr mit diesem Sport vertraut gemacht wird und größere Klubs bereits ihre Plätze zur Verfügung stellen, Nachmittage eingeführt werden, an denen unsere Spitzenspieler ihr Können in den Dienst des Nachwuchses stellen und an Hand ihrer eigenen Erfahrungen eine starke Grundbasis vermitteln.

Es mag vielleicht auch jetzt noch Laien geben, die versucht sind, zu glauben, den Tennisball so gleichmäßig hin und her zu balancieren wäre ein langweiliger Zeitvertreib und Vorrecht der Menschen, die allzuviel Zeit und Geld besitzen. Das sind